
     COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE DU CONSEL DE
                                                           QUARTIER DES COTEAUX

du 25 novembre 2017

Membres Conseil Quartier Présents : 
 Madeleine ARRIGHI, Madeleine BENNE, René BOUDET, William BOURNIQUEL, Mireille 

CANTEGREL, Marie-Hélène CHAREST, Yvette DAUBEZE, Marilène DELAUNAY, Michèle 
GARCIA,  Henri  LAURENSOU,  Christine  MAYOS,  Juliette  MILANO,  Michaël  PIAZAT, 
Aline PICARD 

Membres Conseil Quartier Excusés :
Joêlle BOUE, Pierre-Yves REVILLION

Elus référents présents : 
       Jean-Luc PALEVODY, Sébastien ROSTAN,  Christophe ROUSSILLON
Invités :
  Monsieur Bernard PASSERIEU, élu Conseiller Municipal – Travaux, Voirie, Accessibilité

              
Excusés : 

 Monsieur le Maire Christophe LUBAC

Présence d'une soixantaine de résidents

Secrétaire de séance     :  Madeleine BENNE 

 Monsieur Henri LAURENSOU a  ouvert la séance en présence des Elus et du public venu 
   nombreux pour assister à l'ordre du  jour suivant :

           
 

1. Présentation des  quartiers avec leurs représentants     :  
Diaporama préparé par Henri LAURENSOU

2. Présentation   du Bilan des activités 2017  

Comptes-Rendus :

Vide-Grenier du 24 septembre 2017 : Dossier présenté par  Yvette DAUBEZE 
Un bilan très positif :  la communication a été efficace grâce à la banderole mise à notre 
disposition par les services de la Mairie et installée sur le rond-point Germaine Tillion. 
Une météo  favorable.  

    117 emplacements ont été alloués,  une bonne participation tant au niveau des exposants 
qu'au niveau des acheteurs. 

     L'Association ELSE pour la buvette et l'Association « Youpi Bébés » exposant, ont été 
ravis de participer. 

     Un grand remerciement à tous les acteurs de cette manifestation.
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Repas de Quartier     : Dossier présenté pas Henri LAURENSOU
Malgré une météo défavorable, le repas de quartier n'a pas été annulé. Grâce à l'accord 
donné par le responsable de l'école de musique, il a pu se tenir sous la partie couverte du 
hall d'entrée de l'école de musique. le nombre de participants était faible.
Les associations « Fauval » et « Llama Flamenca » ont animé la soirée. 
Le repas de quartier 2018 se fera en collaboration avec la fête des Arts organisée par 
l'école de musique..

Manifestation du 20 mai 2017 – Racontez-Dessinez-Imaginez «     Ramonville     » Hier-        
Aujourd'hui-     Demain   : Dossier présenté par Henri LAURENSOU et Madeleine BENNE
Cette manifestation a été organisée par les trois Conseils de Quartier et principalement 
coordonnée par le Conseil de Quartier des Coteaux.
Le Comité d'Animation composé d'Associations ramonvilloises, des ALAE (5 groupes 
scolaires), des groupes musicaux et de danses ont animé cette après-midi festive. Les 
ateliers conférence, exposé,  jeux, danses, chants, musique, expositions anciennes cartes 
postales, concours photos ont été très appréciés par un public peu  nombreux ce jour-là. 
Revoir date et jour pour l'an prochain.

Parc des Crêtes     : Présentation vidéo du site. 
Les jardins familiaux : sur les 50 jardins programmés, 45 jardins sont attribués à ce jour,  
les 5 restants seront attribués en janvier 2018.
Le projet d'aménagement du parc est en attente.

Aménagement Parc Château de Soule     : l'installation des bancs est prévue pour la fin de 
l'année et les jeux pour début 2018.

Nuisances aériennes     :  Dossier préparé et présenté par René BOUDET
Un diaporama a été visionné pour bien comprendre le problème.  
Nuisances sonores     
Quatre points sont dotés d'appareils de mesure pour le bruit aéronautique, 
Lardenne, La Cépière, Billière & Ramonville pour le sud Toulousain
Ramonville est la seconde zone la plus impactée derrière La Cépiere par vent du nord-
ouest (7 mois par an)
Quelques chiffres importants     :  
Nombre de passagers entre le 1er janvier et le 1er septembre en 2016 puis 2017 
5 248 947 à 6 129 177 passagers soit une progression de 16,8% 
Nombre de mouvements d'avions pendant les même périodes
62 119 à 68 658 avions soit une progression de 10,5%
Déja un trafic en nette augmentation par rapport aux prévisions d'ATB de 2 à 3% /an
L'utilisation de l'Aéroport Toulouse-Blagnac comme HUB avec l'Asie :
Définition HUB : La plate-forme de correspondance aéroportuaire, ou hub, est    
l'aéroport choisi par une ou des compagnies aériennes pour y faire transiter une partie 

 notable de leurs vols et y assurer des correspondances rapides et garanties
Ce qui aura pour conséquence une augmentation exponentielle du trafic et de ses nuisances 
sans que pour cela la région bénéficie de cette mane touristique, car les passagers ne 
sortiront pas de l'aéroport. 
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3. Dossier Transports

Bus 56 -  Pas de bus le dimanche 
Information : Une étude de desserte sera effectuée à l'issue de la fin des travaux de 
constructions d'immeubles sur Maragon Floralies.

     
 Navette Ram'Way

Information sur les changements d'horaire et  le nouvel itinéraire

                 Question du public     :   Serait-il possible de prévoir un porte-bagages en extérieur pour les 
 personnes qui veulent se rendre au métro avec des bagages importants ?

4. Dossier  voirie

Charte sur les déplacements urbains (cf.document joint) présentation et lecture  

Vote de la charte par l'Assemblée : 
Contre : 0 voix

                 Abstention : 1 voix 
                 Pour : à la majorité

Questions du public : 
Problème d'insécurité aux abords de la voirie – arbres morts au niveau du parc du 
château de Montjoie, haies non entretenues par les propriétaires des maisons sur le 
quartier de Gleyze-Vieille. Une campagne de relance doit être faite .

D35 limitée à 50km/h – vitesse non respectée, quels sont les moyens pour faire respecter 
les limitations de vitesse ?

Aménagements réalisés :  Présentation en image des lieux suivants 

• Carrefour Négret : réalisation 1er trimestre 2017 – Point positif
• Dépose minute Château de Soule – un panneau de signalisation va être mis en place 

sous peu.
• Allée des Ramiers – Quartier La Comtesse -  malgré la mise en place de plots dans 

le virage bas de l'allée pour réduire la vitesse, deux riverains ont des difficulté pour 
sortir de leur garage. Une nouvelle réunion de concertation est demandée par les 
riverains début année 2018.

• Parking place de l'Autan – travail d'enlèvement des arbres et réaménagement bien 
faits.
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      5.   Projets circulation et stationnement

Des tableaux de demandes de besoins sont actualisées et analysées régulièrement avec 
Monsieur GIVAJA, Directeur de Cabinet de Monsieur le Maire et les Services 
Techniques. Ces tableaux seront visibles sur le site internet de la Mairie.

Stationnement parking Germaine Tillion : Monsieur Bernard PASSERIEU a apporté les 
informations suivantes :

− sur le plan d'agrandissement du parking situé devant les commerces : 15 places 
supplémentaires vont être positionnées plus 1 place handicapé, ce qui portera à 32 places 
le nombre de stationnement.

− L'entrée du parkinq restera la même, un sens de ciculation sera mise en place avec une 
création de sortie vers le Rond-Point Germaine Tillion pour faciliter le déplacement dans 
cette zone. 
La réalisation de ces travaux est prévue 1er trimestre 2018.

− Un fléchage des parkings près du Château de Soule va être mis en place prochainement.
− La bande d'élargissement au niveau du Rond-Point Germaine Tillion interdite au 

stationnement va être signalée par un marquage au sol (zone zébrée).

Questions du public :  
      Les places de parkings handicapés situées impasse Condorcet près de la crèche ne sont pas 

aux normes, pas de panneaux de signalisation donc pas de verbalisation.
Au niveau du parking du cimetière : qu'est-ce que la Mairie a pévu pour éviter les entrées 
des gens du voyage ?  Monsieur Bernard PASSERIEU a précisé que les Services de la 
Mairie travaillaient sur un système plus sécurisant.

    
 Proposition du public : Face à ce manque de parkings pourquoi ne pas réaménager le 

chemin des Villas en busant le fossé afin d'élargir la voie et permettre ainsi un peu plus de 
stationnement. Cela éviterait à certaines personnes de traverser l'avenue de Suisse, 
dangereuse à cause de l'excès de vitesse au niveau de la sortie du cimetière.

6.  Activités de consultations et d'informations – Communication Mairie

• Parking de covoiturage au métro en cours de réalisation ainsi qu'un projet de 
parking silo afin d'augmenter le nombre de places de stationnement.

• Aménagement de la Place Marnac – la réalisation est prévue pour fin 2019.
• Présentation de la plaquette Espace Citoyen, elle est mise à dispostion auprès des 

Ramonvillois pour effectuer des démarches dans beaucoup de domaines.
• Information communiquée sur les dates de rencontres bilan mi-mandat 

     
      Question du public :  Les limites des Conseils de Quartier vont-elles être redéfinies ?

Jean-Luc PALEVODY précise que cette étude est en attente suite aux travaux non 
terminés sur l'éco-quartier Maragon Floralies. Les axes de circulation seront également 
revus.
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7. Questions diverses  

Avenue Louis Braille :
Demande d'un passage piétons au niveau de l'aire de bus face à Peugeot et au niveau 
d'intermarché car inexistant à ce jour.

8. Appel à candidatures  

Inscription de 2 candidatures.
                                                                                          

Clôture de la séance     :  
 Jean-Luc PALEVODY a souligné qu'en qualité d'Elu référent au sein du Comité 
 d'Animation du Conseil de Quartier des Coteaux, il avait assisté à des réunions très 
 intéressantes, constructives avec une concertation élargie. 

 Remerciements à  tous les résidents présents, à tous les intervenants et  à  l'ensemble de  
 l'équipe municipale.

Un Pot de l'amitié offert par la Mairie a clôturé l'Assemblée Générale.
----------------------


